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Les Conseillers de Quartiers 

Compte-rendu de réunion 

Du mercredi 16 décembre 2009 

1. Etat des présences 

Repères Noms Présents Excusés Absents 

  Mme GESSANT : maire x     

CQ N élu T SIROT Anne-Marie   x   

CQ N élu T QUERE Jean-François     x 

CQ N élu T TREHU Bertrand x     

CQ N élu R HOLLEVOET Murielle   x   

CQ N élu R MOREAU Xavier   x   

CQ N DUFRAICHE Cécile x     

CQ N BORDES Alain x     

CQ N DAVID Alain x     

CQ N LHOTELLIER Jean-Jacques   x   

CQ N MUSTIERE Lionel x     

CQ N NEDELEC Georges x     

CQ N RAYNAUD Jean   x   

CQ N TREGOUET Guy x     

          

CQ S élu T BIGO Bernard   x   

CQ S élu T BLIN Elie x     

CQ S élu T SANZ Jean-Pierre x     

CQ S élu R MITTEAU Eric   x   

CQ S AUMONT-LEROY Hélène   x   

CQ S BELLOCQ Marie-Claude x     

CQ S CAIRONI-VOSSAERT Marie-Laure   x   

CQ S LAURIOUX Annie   x   

CQ S MORIN Françoise     x 

CQ S QUINQUET Bernadette     x 

CQ S DUFRAICHE Cyrille x     

CQ S JOURDON Yannick   x   

CQ S RIPAUD Roger x     
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2. Objectif de la réunion 

� Présenter aux conseillers de quartiers réunis en mairie le mercredi 16 

décembre, la synthèse du questionnaire qui leur avait été envoyé 3 semaines 

auparavant, 

� Définir d’un commun accord les modalités de communications et d’actions 

pour l’année 2010. 

 

3. Présentation de la synthèse 

� L’ensemble des réponses aux différentes questions est présenté par l’élu 

municipal Elie BLIN, désormais l’animateur de ces conseillers de quartiers 

(CQ), 

� Vous trouverez cette synthèse en pièces jointes,  

� Tandis que les pourcentages des différents points de vue (oui- non – sans 

réponse) sont affichés sur écran sous forme de « camembert », Mme Le 

Maire apporte aux CQ les dernières informations sur les sujets affichés et sur 

les autres sujets d’actualité, 

� Un échange s’instaure entre les participants selon les aléas des points 

sensibles du questionnaire et sur les actions envisageables. 

 

4. Débats et commentaires 

� Des échanges plus approfondis s’instaurent en toute convivialité entre tous 

les acteurs présents,  

� Néanmoins, on peut encore noter une certaine retenue dans ces 

interventions, due en partie – et j’en ai eu la confirmation lors de discussions 

à la fin de notre réunion avec certains CQ – à une méconnaissance réciproque 

des personnes présentes : les CQ ne se connaissent pas encore, du moins pas 

suffisamment, alors que dire des CQ et des Sautronnais !  

� Nos conseils de quartiers ne sont lancés que depuis une petite année, et je 

suis persuadé qu’un travail en commun et convivial fera fondre ces réticences 

bien naturelles, 

� Je souhaite relever que déjà dans certains quartiers Sautronnais, des temps 

de convivialité, se déclinant en fêtes de quartiers avec apéritifs, voire repas 

pris en commun, regroupent les habitants : les conseillers de quartiers 

pourraient, sur les autres sites, être les instigateurs de telles 

manifestations…qu’en pensez-vous ? 

 

5. Résumé de la synthèse 

� Les CQ sont prêts, dans une grande majorité, à donner : 

� Leur adresse, 

� Un numéro de téléphone, 
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� Leur adresse mail, 

� A paraître dans le bulletin municipal avec ces références et leur 

photo, 

� A être le référent  - l’interlocuteur- d’un mini quartier, 

� A programmer le nombre de réunions selon les nécessités des sujets 

débattus, 

� A se réunir éventuellement entre CQ de quartier Nord et Sud, là 

aussi selon les besoins. 

� Les CQ souhaitent également : 

� L’établissement systématique de comptes-rendus des réunions, 

� Faciliter tout échange par mail, 

� Aborder des sujets qui leur tiennent à cœur que vous trouverez dans 

la synthèse (que de thèmes de réflexions avec les habitants des 

quartiers !). 

� Les CQ ont exprimés aussi les sujets qu’ils souhaitent que la municipalité leur 

apporte. Par leurs intermédiaires, c’est expliquer à la population les 

orientations et les réalisations concrètes décidées en conseil municipal. 

 

6. Décisions prises  

� Préambule 

� Les décisions ci-dessous que nous avons prises conjointement, au 

nom de tous les CQ, permettront, je pense, de mieux nous faire 

connaître auprès des Sautronnais, 

� De cadrer les modalités de fonctionnement de nos réunions (et de 

VOS réunions). 

� La communication : pour que les Sautronnais connaissent LEURS CQ,  

� Dans le prochain bulletin municipal (BM), une page sera dédiée aux 

CQ, avec affichage : 

 Des noms avec photos, 

 Des adresses postales et mail, 

 Des numéros de téléphone (fixe ou mobile, au choix), 

 Du découpage des minis zones et des CQ référents. 

� Sur le site Internet http://www.sautron.fr/ : 

 Une rubrique spéciale sera crée pour les CQ. On pourra y 

voir ces mêmes renseignements et au fur et à mesure du 

déroulement des réunions : 

 La programmation des réunions, 

 Les comptes-rendus, 

 Les sujets débattus, 
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 Les propositions faites autour des débats ou les souhaits des 

CQ ou des Sautronnais, 

 Et ….. 

� Tout ceci devrait être en place dans le prochain BM et vers mi-février sur le 

site. 

� Je souhaite également organiser régulièrement des réunions publiques par 

quartier (Nord – Sud), avec les CQ (d’où ma question sur l’animation de 

réunions) afin que : 

� Nos débats soient connus des Sautronnais 

� Que ces derniers puissent exprimer leurs souhaits et 

préoccupations (l’information doit monter et descendre) 

 

7. Conclusions 

� Individuellement, merci de faire parvenir à Elie BLIN, par mail, courrier ou 

portage à domicile : 

� Une photo d’identité (elle vous sera restituée si c’est un document). 

Si vous n’en avez pas, je me propose de passer chez vous  pour vous 

faire « le portait », 

� Un numéro de téléphone, 

� Un plan avec les « zonages » vous sera envoyé. Il vous sera demandé 

collectivement par quartier (Nord et Sud) de vous auto-positionner sur ces 

minis zones. (1 ou 2 CQ peuvent se placer sur une même zone, selon vos 

sensibilités  ou affinités – il y aura 4 ou 5 zones pour le quartier Nord, idem 

pour le Sud), 

� La prochaine réunion des CQ pourrait être envisagée vers la mi-avril. Songez 

dès maintenant au(x) sujet(s) que vous souhaiteriez débattre. Lors de notre 

réunion de mercredi, 2 thèmes ont été proposés par M. Alain DAVID : 

� Le développement du vélo à Sautron 

� L’aménagement de la vallée du Cens 

� Merci de vous contacter pour définir vos thèmes de réflexions. Je reste à 

votre disposition pour la mutualisation. N’ayez crainte, je saurai vous 

relancer ! 

� D’ores et déjà je vous joins le fichier des CQ  

 

 

MERCI à Tous pour votre engagement ! 

 

 


